



Association le Sourire de la Terre
www.gaia-smile.com

Partout sur la terre, au lendemain de Noël,
les femmes et les hommes décident de vivre en sœurs et frères
et de :

Donner sans attendre en retour
Demander selon leurs besoins
Remercier sans se sentir en dette



Dés le 26 décembre 2016

Que donneras-tu ? Qui sera surpris de ton don ?

A toi d'en décider !

Qui te donnera ? Que recevras-tu ?

A toi de demander, aux autres et à l'univers d'en décider !

Je vous remercie et vous fait confiance ainsi
qu'à l'univers pour que ce message parvienne à tous
et devienne une très belle réalisation humaine !